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JI0FJE 2回目の参加です。ハイバンドはよくないです。7MHzと時間をいれかえては、と思います。
県内のマルチをいかに多く稼げるかが今後の課題です。また来年も参加します。

　　第７回新潟コンテスト　コメント集

コンディションの悪い中7エリアから新潟を呼ぶ局を受信、暫く静観していましたが応答局がないのでせっかく参

仕事で昼から酒を呑み、酔っぱらって参加。何が何やら、さっぱり訳がわからず、SSBもCWでも迷惑かけたのと

寒い雨の中の移動でしたが、楽しめました。
ログで提出します。
良かったかなと思っています。交信はこの1局のみ。書類を提出しないと相手局の点数に響くと悪いのでチェック
加してくれた県外局に敬意を表する意味でナンバー交換をしました。当該相手局とは何度かQSOしたことがあり

CW部門での県内局の参加者が少ないように感じました ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが不安定でしたが、なんとか昨年並みの結果
を残すことができました。

【新潟県内局】　7MHz区分

違うかしら。外は寒かったですよ。

コンディションが悪く大変でした。またJARL総会と同日開催だったためか参加局も少なかったように感じました。

当局2回目の参加でした。昨年よりも交信局数は若干増えましたが、マルチは去年と変わりませんでした。
空中線の張り方が悪かったのか、効率の悪さに苦労しました。次回までに工夫してみたいと思います。
謝申し上げます。
短時間でしたが楽しく参加できました。コンディションもあまり悪くなくてよかったです。集計に当たられる方に感


